

Saisonrückblick Junioren U15

Nachdem letzte Saison genau ein Junge im Training teilgenommen und im Mädchenteam U13 gespielt hatte, konnte diese Saison ein Team aus 4 Spielern angemeldet werden. Die ersten zwei Turniere konnten in der 1. Liga bestritten werden, danach landete die Mannschaft in der 2. Liga. Martin Flückiger betreute das Team an den Turnieren, aber mit genau 4 Spielern gab es ausser je 2 Time-outs keine Möglichkeiten. Alle sind mit dem Ausgang der Saison zufrieden und trainieren weiter.

Martha Graf

Die 4 Spieler sind Luc Flückiger, Silas Wigger, Flavio Koch und Loïc Peter.

